

## Porsche eröffnet erstes Classic-Zentrum

**Das weltweit erste Porsche-Classic-Zentrum in Gelderland bei Arnheim/Niederlande steht unmittelbar vor seiner Eröffnung. Erstmals sind hier Service, Werkstatt und Verkauf ausschließlich für die Sportwagen-Klassiker unter einem Dach zusammengefasst. Weltweit soll eine kleine Zahl weiterer zertifizierter Zentren folgen und so das Netzwerk noch enger knüpfen. Da mehr als 70 Prozent aller jemals hergestellten Fahrzeuge von Porsche heute noch fahren, baut das Unternehmen für die Betreuung und Wiederaufbereitung der Klassiker bis 2018 ein internationales Händler- und Servicenetz mit rund 100 Stützpunkten auf.**

Derzeit umfasst das Netzwerk 24 zertifizierte Porsche-Classic-Partner weltweit. Zehn davon befinden sich in Deutschland; die weiteren in Estland, Frankreich, Großbritannien, Italien, Japan, Schweiz, Ungarn, Südafrika, Thailand und in den Vereinigten Arabischen Emiraten. Neue Stützpunkte entstehen unter anderem in Australien, Belgien, Kanada und den USA. Diese Partner bieten Kunden mit ihren historischen Porsche-Fahrzeugen Ansprechpartner vor Ort, die Service und Beratung mit Know-how verbinden.

(ampnet/dm)

## Bilder zum Artikel

---



Porsche Classic Zentrum.

---